



FACULTAD DE TEOLOGIA  
GRANADA

PASEO DE CARTUJA  
Apartado 32  
Teléfono \*33800

20 de enero de 1966

Sr.D. Pedro de Palol  
Valladolid

Mi querido amigo:

Estoy en múltiple deuda con Vd. desde que recibí su carta del 12. Muchísimas gracias por la declaración sobre mi horno, que espero coope-  
re eficazmente a la commoción de la susodicha Fundación. Por lo prunto  
tengo que registrar ya el primer contratiempo: el patronato de esa Fun-  
dación no se reúne hasta marzo; así que habrá que esperar; pero al fin  
y al cabo, nunca es tarde si la dicha es buena.

El gran noticia es sin duda lo de la futura Reunión nacional de  
arqueología paleocristiana. Me alegro muchísimo de que por fin haya  
cuajado tan oportuísima idea, y espero que sea un buen comienzo para  
una nueva época de trabajo más intenso y más coordinado en ese campo.  
Acepto con gusto el tema: La escultura funeraria paleocristiana en  
Hispania; procuraré redactarla lo antes posible, y créame que lo haré  
con gusto y con la mayor diligencia de que sea capaz. No digo lo mismo  
de los resultados, porque la premura de tiempo me obligará a no hacerlo  
con la profundidad y detención que desearía. También quiero advertirle  
que me coge en un momento malo; precisamente de enero a mediados de  
marzo tengo clases de un curso monográfico, además de varias cosas pen-  
dientes en el más estricto sentido de la palabra, es decir, retrasadas  
y que me urgen. De todos modos haré un esfuerzo para mandarle la ponen-  
cia con tiempo suficiente para ciclostilarla; es idea muy buena, y  
puesto que estos "congresillos" no tienen el lastre de malos hábitos con-  
traídos en el pasado, me alegro mucho de que comiencen bien organizados  
y con las ponencias preleídas, etc.

Aprovecho la ocasión para pedirle transmita mis recuerdos y saludos  
a todos, y muy especialmente a su esposa y a Miguelín.

Con todo afecto,

*Manuel de Tamarit S. J.*